

Toller Einstand von unseren Armbrustschützen beim 17. IVC-Cup in Innsbruck.

Vom 05.-06.10.2012 trafen sich die besten Vereinsmannschaften beim IVC Endkampf auf dem Landesschießstand in Innsbruck, um ihren Gesamtsieger in der Kombination von Armbrust-30m und Armbrust-10m zu ermitteln. Mit den Faurndauer Schützen Gebhardt und Louis Fürst, Walter und Alexandra Penzeck, Claus Eberhardt und Britta Weil traten wir zum ersten Mal in der Euroliga an. Am Freitag war die Anreise und abends mit allen Teilnehmern ein geselliges Beisammensein.

Wettkampfbeginn war am Samstagmorgen um 9:00 Uhr mit der 30m-Armbrust. Britta und Louis kämpften über 3 Stunden lang im Stehend – und im Knieendanschlag (jeweils 30 Schuss) um jeden Ring; Britta erreichte am Ende ihrer 60 Schuss mit 529 Ringen ein beachtliches Ergebnis, da sie diese Disziplin bisher nur ein einziges Mal geschossen hatte und ihr Mannschaftskollege Louis konnte an diesem Tag mit 550 Ringen richtig glänzen.

Zeitgleich starteten Gebhardt, Walter und Alexandra in der Disziplin Armbrust-10m (ebenfalls 60 Schuss); Walter erreichte 558 Ringe, Alexandra konnte am Ende 553 Ringe für sich verbuchen und Gebhardt schaffte mit seinen 60 Schuss 581 Ringe und qualifizierte sich als Vierter für das Finale der besten Acht.

Im 2. Durchgang startete Claus mit der 10m-Armbrust und Gebhardt direkt gleich mit der 30m-Armbrust. Claus konnte an seine Leistungen der Vorkämpfe, nicht ganz anknüpfen und brachte es auf 525 Ringe; Gebhardt sputzte souverän sein Programm ab und erreichte auch in dieser Disziplin mit 567 Ringen als Sechstplatzierter das Finale.

Folgende Platzierungen wurden erzielt:

30m Einzelwertung / stehend

7. Platz Gebhardt Fürst	279 Ringe
16. Platz Louis Fürst	271 Ringe
36. Platz Britta Weil	255 Ringe

30m Einzelwertung / kniend

6. Platz Gebhardt Fürst	288 Ringe
22. Platz Louis Fürst	279 Ringe
30. Platz Britta Weil	274 Ringe

Bei m Finale der besten Acht 30m-Schützen war es eine spannende Partie; mit einem respektablen Ergebnis und Platz 4 konnte Gebhard an diesem Tag vollauf zufrieden sein.

30m Gesamt

4. Platz Gebhardt Fürst	279/288
19. Platz Louis Fürst	271/279
33. Platz Britta Weil	255/274

30m Mannschaftswertung IVC-Cup

7. Platz mit 1646 Ringen (Britta Weil, Louis Fürst und Gebhardt Fürst)

Das Finale in der 10m-Armbrust mit unserem Schützen Gebhardt Fürst war an Spannung kaum zu überbieten. Als Vierter qualifizierte er sich für's Finale mit guten Chancen auf einen Podestplatz und er machte es wahr, „Gebe“ hatte am Ende die Nase vorn und holte sich Bronze.

10m Einzelwertung

3. Platz Gebhardt Fürst	581 /97 = 678 Ringe
20. Platz Walter Penzeck	558
25. Platz Alexandra Penzeck	553
41. Platz Claus Eberhardt	525

10m Mannschaftswertung IVC-Cup

8. Platz mit 1636 Ringen (Walter und Alexandra Penzeck und Claus Eberhardt)

Am Abend fand die Siegerehrung im wunderschön gelegenen Innsbrucker Schützenhaus statt. Die Platzierungen waren zwar schon bekannt, aber wer dieses Jahr den IVC-Cup gewann, das wurde spannend?

Der SV Faurndau belegte völlig überraschend den hervorragenden 5. Platz mit einem Gesamtergebnis von 3282 Ringen; dieser Erfolg ist den Schützen: v.l.n.r. Walter und Alexandra Penzeck, Claus Eberhardt und Britta Weil, Gebhardt und Louis Fürst zu verdanken – ihr seid spitze, Gratulation!



Mit so einem tollen Einstand in der Euroliga hatten wir alle nicht gerechnet. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr und hoffen wieder eine ebenso gute Platzierung erreichen zu können.